

TEMA: Salud

SUBTEMA: pruebas gratis CDMX

REFERENCIA: ADN Político. (23 de noviembre). La CDMX aplica pruebas de COVID-19 gratis en estos 230 puntos. Recuperado de <https://bit.ly/3oH94cV>

NOTA:

La CDMX aplica pruebas de COVID-19 gratis en estos 230 puntos

Explanadas, estaciones del Metro, mercados y hospitales de la Secretaría de Salud (Sedesa) son algunos de los 270 puntos donde el Gobierno de la Ciudad de México ha instalado centros de pruebas rápidas para detectar el COVID-19, como parte de la estrategia para reducir los contagios en la capital.

Algunos de los kioscos y macro kioscos dispuestos por la Secretaría de Salud local se instalaron en especial para atender a las 200 colonias de atención prioritaria, las cuales registran un total de 5,829 casos activos, que representan 38% del total de casos positivos que hay en la Ciudad de México a este 6 de noviembre.

Ante el incremento de ingresos de pacientes con COVID-19 en hospitales de la ciudad y el Valle de México, el gobierno capitalino intensificó la aplicación de pruebas con 230 puntos de aplicación de pruebas COVID, distribuidos en 117 centros de salud, 33 quioscos de salud en las colonias de atención prioritaria y 50 macro quioscos.

El objetivo es aplicar 20,000 pruebas diarias, para detectar y aislar la mayor cantidad de casos positivos, y brindarles seguimiento médico, así como apoyo económico y alimentario, por medio del programa Hogares Responsables y Protegidos.

COMENTARIO

Como parte de las estrategias para reducir los contagios en la Ciudad de México se han instalado 270 puntos donde se realizan pruebas rápidas para detectar el COVID-19, estos puntos se ubican en mercados, hospitales y estaciones de metro.

La aplicación de pruebas en la Ciudad de México responde al alza en los números de contagios, y el objetivo es aplicar 20,000 pruebas diarias para detectar y aislar a los casos positivos a la brevedad posible.

Este tipo de estrategias fueron pioneras en países europeos para poder contener las olas de contagios, y ahora se ven aplicadas en la Ciudad de México; sin embargo, en comparación con otros países este modelo de atención para posibles casos positivos llega tarde al país, a pesar de ello, el impacto que puede llegar a tener puede ser significativo, siempre y cuando se apliquen de forma correcta las pruebas y se den los medios para que las personas que resulten positivas se aíslen durante su etapa de contagio.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar